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Abstract (en)
The anti-drop mechanism for a roller shutter door mounted on a horizontal shaft (1) comprises a fixed flange on the shaft and an adjacent rotary
flange fixed to the shutter so that it rotates relative to the fixed flange as the shutter moves. The rotary flange has a number of centrifugal locking
elements (25,26,27) in the form of spring-loaded and pivoted levers with end claws (25a) which engage with apertures (16,17) in a rim (12) on the
fixed flange surrounding the levers when the normal operating speed of the shutter is exceeded.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif de sécurité de fermeture a effacement vertical dotée d'un tablier monté autour d'un tube fixe (1), comprenant un
flasque fixe (10) doté d'au moins une ouverture radiale (16-17), un flasque mobile (23) entrainé en rotation avec le tablier, au moins un élément de
blocage (25-27) articulé sur le flasque mobile (23) et comportant une extrémité libre (25a) de forme adaptée pour pouvoir pénétrer et se bloquer
dans chaque ouverture radiale (16-17) du flasque fixe (10), et associés a chaque élément de blocage (25-27), des moyens élastiques (32) aptes a
autoriser un pivotement de ce dernier de fagon a conduire son extrémité libre (25a) a venir se bloquer dans une ouverture radiale (16-18) lorsque la
force centrifuge excéde une valeur seuil donnée. <IMAGE>
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